

Auf dem Fahrerhausdach befindet sich unsere elektronische Warn- und Kommandoanlage. Hier sind neben den Blaulichtern ebenfalls eine Kommandoanlage integriert, mit der im Einsatzfall, Warnungen und Durchsagen an die Bevölkerung ausgesprochen werden können.



Im Kühlergrill sind, zur Warnung der Verkehrsteilnehmer, zwei Frontblitzer montiert. Zur Straßenabsicherung im Einsatzfall sind am Heck vier orange LED-Blitzer eingebaut und hinten an beiden Seiten befinden sich blaue Heckblitzer. Für die Umfeldbeleuchtung sind über den Gerätenräumen Halogenstrahler montiert. Leuchtstoffröhren sind in den Geräteräumen montiert und sorgen bei Dunkelheit für ausreichend Licht.



